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Аннотация: В статье проводится идея о коэволюции как процессе, 
разввертывание которого постепенно обнаруживает ряд нетрадиционных, 
недостаточно изученных аспектов. Природные изменения могут 
опосредованно влиять на общественное и личностное развитие человека. 
Деятельность в системе «человек -  природа» порождает как следствие 
изменение не только в естественном бытии человека, но и в его социальном, 
экзистенциально, и эссенциальном бытии.

Ключевые слова: коэволюция; многомерность ее процессов;
возможные и действительные формы ее влияния на человека: развитие его 
потребностей и деятельности в процессе коэволюции.

ACTUAL AND POSSIBLE ASPECTS OF COEVOLUTION
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Abstract: The article presents the idea of coevolution as a process, the 
deployment of which gradually reveals a number of unconventional, insufficiently 
studied aspects. Natural changes can indirectly affect the social and personal 
development o f a person. Activity in the "man -  nature" system generates, as a 
consequence, a change not only in the natural being o f a person, but also in his 
social, existential, and essential being.

Keywords: coevolution; the multidimensionality o f its processes; possible 
and actual forms o f its influence on a person: the development o f human needs and 
activities in the process o f coevolution.

Современные исследования, касающиеся экологической 
проблематики, все чаще демонстрируют осознание того, что вопросы
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